

Penyerahan Hadiah Lomba Karya Tulis dan Lomba Fotografi Budaya Memeriahkan Peringatan HUT ke-78 TNI

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2023 - 22:27



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba karya tulis seni dan budaya dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 TNI

BANGKALAN, - Sebagai bagian dari rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Kodim 0829/Bangkalan menggelar acara

penyerahan hadiah untuk Lomba Karya Tulis Budaya dan Lomba Fotografi Budaya yang telah diadakan sebelumnya. Acara berlangsung dengan meriah dan penuh semangat, memperlihatkan komitmen kuat dalam melestarikan warisan budaya daerah.



Upacara peringatan HUT ke-78 TNI yang diadakan di Kodim 0829/Bangkalan pada tanggal 5 Oktober 2023, menjadi panggung utama bagi penyelenggaraan penyerahan hadiah ini. Peserta dari lomba karya tulis dan lomba fotografi budaya berkumpul dengan harapan besar untuk meraih penghargaan yang pantas atas karya mereka yang penuh dedikasi.

Lomba karya tulis budaya menyediakan wadah bagi para penulis dan peneliti lokal untuk mengungkapkan gagasan mereka tentang kekayaan budaya Bangkalan. Sementara itu, Lomba Fotografi Budaya memberikan kesempatan kepada para fotografer untuk mengabadikan momen indah dan makna yang terkandung dalam budaya setempat.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyerahkan langsung Trophy dan sertifikat bagi para pemenang lomba tersebut sesuai pelaksanaan Upacara Peringatan HUT TNI ke-78.

Ketua panitia lomba karya tulis dan fotografi budaya, Kapten Inf Ali Imron, A.Md mengungkapkan apresiasi dan rasa bangganya terhadap semua peserta dan pemenang kedua lomba tersebut. "Mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, saya mengapresiasi semua peserta lomba ini. Melalui karya tulis dan foto-foto ini, kita dapat melihat betapa beragamnya kekayaan budaya yang kita miliki di Bangkalan. Ini adalah wujud nyata komitmen kita untuk melestarikan warisan budaya kita," Ujarnya.

Para pemenang kedua lomba diberikan hadiah berupa Trophy, Sertifikat serta Uang tunai dalam acara tersebut, sambil diiringi tepuk tangan meriah dari para hadirin. Selain hadiah, mereka juga menerima penghargaan sebagai pengakuan atas usaha mereka dalam melestarikan budaya Bangkalan.

Dalam suasana yang penuh semangat, acara penyerahan hadiah ini berlangsung dengan sukses, menunjukkan betapa pentingnya budaya lokal dalam identitas masyarakat Bangkalan. Semoga melalui lomba-lomba seperti ini, semakin banyak generasi muda terinspirasi untuk menjaga dan mempromosikan warisan budaya yang kaya ini untuk masa depan yang lebih cerah.

(Pendim_0829)